



ESPAÑA De Trujillo a Batista, Madrid como cementerio de los dictadores **P21**



FÚTBOL El Real Madrid vence (0-1) al Galatasaray en la Champio **P31 y 32**

La acusación de fraude electoral sume en el caos a Bolivia

Varios países critican el parón durante el recuento de votos

FRANCESCO MANETTO, **La Paz**
Bolivia es una olla a punto de estallar. El recuento de los votos de las elecciones del domingo, con la interrupción del escrutinio rápido y su repentina reactivación con un cambio de tendencia a fa-

vor de Evo Morales, desataron duras protestas en las principales ciudades del país. Los resultados dejaban a Morales, que gobierna desde 2006, al borde de la victoria sin necesidad de ir a segunda vuelta, hizo saltar todas las alarmas. Sobre todo cuando el primer conteo, comunicado horas después del cierre de las urnas, apuntaba claramente —con el 84% escrutado— a una segunda vuelta. La Organización de Estados Americanos (OEA), que encabezó la observación de los comicios, cuestionó los datos ofrecidos por el oficialista Tribunal Supremo Electoral. El candidato opositor, el exmandatario Carlos Mesa, calificó de “fraude escandaloso” el proceso y varias instancias internacionales manifestaron dudas y preocupación. La ONU hizo ayer un llamamiento a frenar los episodios de violencia y pidió resolver cualquier diferencia en torno al resultado de los comicios por las vías constitucionales. **PÁGINA 4**

REPORTAJE

La Corte Electoral, en el punto de mira

Los sindicatos convocan una huelga general en Chile tras las protestas

R. MONTES, **Santiago de Chile**
La crisis chilena suma otro nuevo factor de tensión tras las protestas que han dejado al menos 15 muertos desde el jueves. El principal sindicato del país, la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), que agrupa a unos 800.000 empleados del sector público y privado, ha convocado para hoy y mañana una huelga general. “El Gobierno no puede pretender que este conflicto se resuelva por la vía de la militarización”, dijo ayer la líder del sindicato, Bárbara Figueroa. **PÁGINA 5**

47 fiscales de Estados Unidos investigan a Facebook por monopolio

PABLO GUIMÓN, **Washington**
Ya son 47 fiscales generales de EE UU los que se han sumado a la investigación por monopolio, iniciada en Nueva York, contra Facebook. El proceso se extiende a casi todo el país y pone a la empresa de Mark Zuckerberg bajo la lupa por el uso de datos de los usuarios, su influencia política y su gestión de la publicidad. **PÁGINA 37**



UN SEGUNDO MANDATO PARA JUSTIN TRUDEAU. El Partido Liberal ganó las elecciones del lunes en Canadá, aunque perdió la mayoría absoluta y tendrá que buscar apoyos. El primer ministro lo celebró en Montreal (en la imagen). / S. ST-JEAN (AFP) **PÁGINA 11** / EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

El Parlamento británico tramitará el Brexit por la vía lenta

La Cámara desaira a Johnson y aboca a una prórroga

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
El Parlamento británico desbarató anoche la estrategia de Boris Johnson para el Brexit. Por primera vez, la Cámara avaló un acuerdo con Bruselas, el suscrito por el primer ministro, pero a continuación rechazó su tramitación por la vía urgente. Este resultado obligaría a pedir una prórroga, pero Johnson dijo que pone en “pausa” la ley hasta conocer la respuesta de los 27, y que, de forma paralela, acelera los preparativos para un Brexit sin acuerdo. **PÁGINA 2**

Los secesionistas catalanes retan al Tribunal Constitucional español

PERE RÍOS, **Barcelona**
Los partidos independentistas catalanes registraron ayer en el Parlament una propuesta de resolución que desoye las advertencias del Tribunal Constitucional. El texto pactado por Junts per Catalunya, ERC y la CUP rechaza la sentencia a los líderes del *procés*, denuncia las “coacciones de los poderes del Estado” y anuncia la reprobación de la Monarquía y la defensa de la autodeterminación. **PÁGINAS 18 y 19**

CRUCEROS 2020

Todos los **cruceros** empiezan con **B**

... y ahora llévate un cheque regalo de **500€**

¡Y MUCHAS MÁS VENTAJAS!

Promoción válida hasta el 30 de noviembre. Consulta condiciones.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand

La industria automotriz de Córdoba trabaja al 30% de su capacidad

El motor parado de la Detroit argentina

FEDERICO RIVAS MOLINA
Córdoba (Argentina)
A Córdoba, conocida como la Detroit argentina por albergar, al igual que dicha ciudad estadounidense, el corazón de la industria automotriz del país, se le ha parado el motor. Antes boyante por la apertura de fábricas y de terminales de famosas marcas

de automóviles, hoy es una foto del desastre del sector. La devaluación del peso, el sobreprecio de producción y la crisis han derribado una actividad que fue el orgullo de los cordobeses y que ha caído un 26,4%. “No somos competitivos”, lamenta Inés Martínez, directora de una empresa del sector. **PÁGINA 6**